

北教〔北退教版〕

安心と信頼の生活保障を！

会長として、教育労働的活動を主な運動の先頭に立ちました。また、保健医療や専門資金の調査研究、体調発表などで早く復帰しましたが、なかなか急変し、平和労働の運営に専念することができませんでした。

歴代の中央執行委員長から初辞（左から小関彌太郎さん、林秀彦さん、桐井住男さん、吉村幸明さん、林原長一さん、兼吉哲郎さん）

私は錢函中に勤務して、支部委員会で書記長をされて、林さんがあなたの答弁をされたり、支部委員会で長の時に林さんが出ました。201

年金額改定を注ぎ残していまいながらに今まで思ひを北教組にございさい。

物価上昇率2・7%	賃金変動率2・3%	食品・燃料など物価の 実質は大幅マイナス	厚生労働省は1月24日 25年4月～25年6月支給 分から年金額が1・9% 引きあがることを公示しま した。前年同様に賃金・物 価調整率がプラスとなり たため、今回もマイナス 調整率が実施され、25 年度の年金額改定は、賃金 変動率+2・3%からマイ ナス調整率▲0・4%を差し引いた1・	主食である米が前年の2 ヶ月で9%じなりました。
-----------	-----------	-------------------------	--	-----------------------------

の急騰が続へ中、の価格、その他の食料・まらない中、「高額療養制度」のひじ月あたりの見送ったものの、9月末は5歳以上の2割負担の恩措置は終了します。わしたち北退教は、高者の命と暮らしを守るためこれからも退職者連合集じてじりくみを強化していかなければなりません。

林業

中央執行委員長
——
夫 者

三藏書云者代表沙彌日愚君遺教美國十一月三日

議院選勝利・政權交代

洋服屋から80年、何をやるか洋服

第13回 沖縄と連絡する日漫教交流団に参加して

辺野古座り込みとマクロバスで先ず普天間飛行場を近くの丘から見学。この飛行場は「広場」扱いなので周囲に配慮は必要なし、との説明地的扱いを強いられていました。だから戦闘機等での住民や施設への迷惑は考慮されず、抗議行動。ゲートにはすでに一の撤入に反対する座り込み抗議員が2列に並んでいました。辺野古では土砂を運ぶダンプ車の中、ミキサーカーが数台来たのに抗議、抗議の歌、抗議の踊りで排除された。まさに屈強な機動隊が一人に四人が入りで排除が始まった。まさに家権力が力付くで国民をねじせせる彈圧が目前で行われました。なぜ4月10日近くも座り込みが続いているのか?なぜ座り込みの中心にはあいかわらず命を生き育てる女性達がいますか?

島義久	
(北退教顧問)	この問題は、沖縄の「北退教」である。沖縄には、米軍から虫けら以降、米軍が戦争の最前線にいたせり。又統計していることへの怒りが、核爆撃を感じました。核発電が、現在の北海道に住む我々は、この問題の「北退教」と連帶する日退教である。また、沖縄には、北退教の皆様には、大変お世話になりました。
アメダル	これは70年前、「草の葉握り」として、米兵の開き直り！ 分は被虐者た！」強姦・
アメダル	六歳の由美子ちゃんその強姦犯の米兵が「私は沖縄の、唇を固く噛んだまま無残に死体とつなげ放り出されていました」と訴えられた。悪いのは反体制派に開き直った。彼は軍法廷に連れられました。裁判で22年で假釋放、結婚、死後政府が墓石まで負担。
アメダル	ト「私もあなたがたを殺せよ」と私あなたがたを殺せよ」と強姦の例も。しかしこれ初めて辺野古に来た時、現地米兵の言葉。事件の根源に投げつけられた。

この事件の事象同様の一大抗議集会が起これば、強姦事件の再発を防ぐ。もし事前にわかつていたならば、この事件の隠蔽中のことだつた。95年の事象同様の抗議集会で現状は変わつていたかもしない。それ恐れ、卑屈な隠蔽図つたとしたしか考えられない。今まで少しも窓もつていまい。

2日目、もう20年以上毎日続座り込み(翌日土石積み出す川橋の牛歩闘争)に参加。これまでに戦争のために殺すといふことをよく聞かれたこの海。その恩人の戦争で餓死からおられたちを救へようやく坐り込んだ。おばあから始まつた座り込みが10年以上も遅れ、軟弱地盤で立くなってしまった。元おじいはさえた。うして地元おじいは「どうぞおらたちを殺しておらん」。まずおらたちを殺しておらんやれ!」

「当初2014年に完成予定の大地下、土石ダンプ一台の前で立ちはだかりながら歩きながら思ふ。運動力こそこの座り込みだ。」

かけて牛歩。早く歩いでと警察官一挙に走らせる死傷事故を起した。警備員死亡。抗議女性をたたいた半日だけで酷く疲れ転倒開の暴挙に出た。」

「こうしたたかいを運び続いた。」

2025年4月4日
（1957年8月30日
第三種郵便物認可）**北教**〔北退教版〕

「平和の証言者」として次世代に明るい未来を！

三(外)

πλ

地域文化運動

上川「新たに試み」ノーベル賞

各述其事
下皆其狀
見其事
其見其事

中空
退教

退散

This image shows a historical newspaper clipping from the 'Kōhō Kaihōkai' (会報 桜の会) dated April 1951. The main headline in large, bold characters reads '第11回桜よみうり祭り' (The 11th National Cherry Blossom Festival). Below the headline, there is a detailed description of the festival's activities, including a 'Cherry Blossom Festival Parade' (桜花祭りパレード), a 'Cherry Blossom Festival Concert' (桜花祭りコンサート), and a 'Cherry Blossom Festival Ball' (桜花祭りボール). The text also mentions the participation of various local governments and the presence of the Emperor and Empress. The newspaper has a classic layout with columns of Japanese text and some English words. There are also small illustrations or photographs at the bottom of the page.

宝 退 教 た よ り
株式会社宝退教
〒107-0052 東京都港区元赤坂1-1-1
TEL 03-5571-2433 FAX 03-5571-2434
E-mail: taoyori@nifty.com
http://www.tao-yori.com

卷之三

